

Judocas cubanos conocen rivales en Másters de Doha



La Habana, 11 ene (JIT) Los primeros cubanos en competir en el al Másters de Judo de Doha, Catar, serán Maylín del Toro (63 kg) y Magdiel Estrada (73 kg), ambos en la segunda fecha del evento, el martes.

Los seis cubanos inscriptos conocieron a sus primeros rivales en el sorteo del domingo, en el que se oficializó la lista de 399 competidores de 69 países.

En la justa solo fueron invitados los primeros 36 lugares del ranking mundial en las 14 divisiones.

Mailyn del Toro fue ubicada como cabeza del grupo D, debido a su escaño siete en el escalafón, en una división que lideran la francesa Clarisse Agbegnenou (primera) y la japonesa Nami Nabekura (cuarta).

La cubana quedó libre en la primera ronda y esperará en octavos de final por la ganadora entre la mexicana Prisca Awiti y la italiana Maria Centracchio.

Estrada, numero 32 de su peso, cayó en el apartado A y tendrá un difícil rival desde su primera pelea, el italiano Fabio Basile (18).

El miércoles 13 de enero combatirán los otros cuatro cubanos, con destaque para Idalys Ortiz, primera del ranking en +78 kg, e Iván Silva, segundo de los 90 kg. Además lidiarán Kaliema Antomarchi (78 kg) y Andy Granda (+100 kg).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244236-judocas-cubanos-conocen-rivales-en-masters-de-doha>



Radio Habana Cuba